
MOS 世界学生大会 2021 入賞者コメント 

 

ウィンチェスター大学 浪川 晶衣さん（  エクセル部門入賞／  パワーポイント部門入賞） 

私は海外学生とのパソコンスキルの差を痛感し、MOS の勉強を始めまし

た。この度は入賞という形で、努力が実ったことをとても嬉しく思いま

す。 

今後も MOS の資格勉強で得た知識を大学のグループワークで活かし、率

先して資料作りに携わることで、チームに貢献したいです。将来は日本製

品の魅力を海外に伝える仕事をしたいと考えています。そのためにも、パ

ソコンスキルを磨き続け、より伝わりやすいプレゼン資料作りを心掛けた

いです。 

 

 

 

青山学院横浜英和中学高等学校 吉村 梨々華さん（  ワード部門入賞） 

コロナ禍で出来る未来の自分への投資として受験しましたが、思いがけず

賞を頂き大変光栄に思います。 

大学受験の学習ツールとして魅力を感じていた Word でのノート作りは、

見栄えが良いことはもちろん、作成が速く何度でも修正できるという点で

大きなメリットを感じます。MOS 対策の学習をしたことで操作の効率性や

正確さが上がり、勉強が捗るようになりました。持続可能で効率的な学習

ツールとして今後も存分に活用していきたいです。 

 

 

 

 

藤女子大学 山中 環さん（  エクセル部門入賞） 

この度は入賞という貴重な賞を頂き、大変嬉しく思います。 

試験に合格した際に講師の方からの「ぜひ挑戦してみてください」とい

うお声がけが無ければ、今このような輝かしい賞は頂いていませんでし

た。 

エクセルのスキルを身に付けられ、また、大きな挑戦が出来たことは自

分の自信に繋がりました。今後はさらに使いこなす事ができるように、

エキスパート合格を目指していきたいと考えています。 

  



神奈川県立多摩高等学校 芦川 真隆さん（  ワード部門入賞） 

世界学生大会の存在により勉強のモチベーションが大きく上がり、努力の

結果入賞することができました。 

MOS で学んだことは就活だけでなく日々の学業や課外活動にも生かせて

おり、大学に入る前にこの資格を取っておいてよかった！と心から感じて

います。 

今後もさらにスキルの向上に励み、様々な場面で力を発揮できるようにな

りたいです 

 

 

 

 

福島県立郡山商業高等学校 鈴木 美咲さん（  エクセル部門入賞） 

小さい頃からパソコンに触れてきて、もっと技術を磨きたいと思い参加し

ました。MOS 世界学生大会があることは先生に聞き、より参加したい気持

ちが大きくなりました。練習では毎回 1、2 問ケアレスミスで悩んだ時が

あり、本番では丁寧に見て読む！そう意識した回答を心がけました。優秀

者に選ばれた時は、あまり実感がなく驚きましたが、先生が自分のことの

ように喜んでくれたのでとても嬉しかったです。この入賞は先生がいなけ

れば成し遂げられなかったことなので、感謝の気持ちでいっぱいです。 

将来は、パソコンの知識を生かした仕事に就きたいと思っています。その

ためにも、もっと精進して勉強をしていきたいです。 

 

 

 

関東学院大学 中山 友里さん（  エクセル部門入賞／  パワーポイント部門入賞） 

入賞という貴重な賞をいただき、とても嬉しく思います。 

Microsoft Office に関する様々な知識を学ぶ中では多くの驚きや発見があ

り、視野を広げるきっかけにも繋がりました。この経験から自分の得意分

野として自信を持てるようになり、現在は更なる専門性を磨き上げるため

にエキスパートの取得を目指して勉強をしています。 

このスキルを自分だけでなく、周囲の人の支えになるように活かしていき

たいと思いました。 

 

  



三重県立四日市高等学校 久安 舞さん（  ワード部門入賞） 

将来コンピュータを使う仕事をするとなったときに、効率よく業務をこ

なすためにはスキルをしっかりと磨く必要があると考えました。調べる

うちに MOS という存在を知り、パソコンスキルを証明するために勉強

を始めました。始めてみると知らなかったことも多く、楽しみながら勉

強することができました。 

今回の入賞を糧に更なるスキルアップに励みたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

新潟ビジネス専門学校 田中 涼太さん（  パワーポイント部門入賞） 

ＭＯＳ世界学生大会に参加し得難い経験をすることができました。それは

物事に集中して取り組むという経験です。 

私は難しい出来事に直面すると諦めてしまったり、いい加減にしてしまう

ところがありました。しかし、今回の大会に参加するにあたって、より良

い点数、より早く問題を解けるよう繰り返し練習を行ったり、わからない

問題は回答を見ながらなぜそうなるのかを考えるようにしました。そのた

め入賞という結果になったことはとてもうれしいですし、今後も諦めずし

っかりと取り組んでいきたいと思います。 

 

 

 

 

 

新潟ビジネス専門学校 高井 千穂さん（  パワーポイント部門入賞） 

この度、入賞を頂けたこと大変うれしく思います。 

関数など、覚えなくてはいけないことも多くありましたが、MOS の勉

強を通して、自分の知らなかった機能をたくさん知ることが出来まし

た。 

ここで学んだことを、社会に出てからも活かしていきたいと思います。 

 

 

  



新潟ビジネス専門学校 亀山 絵夢さん（  ワード部門 1 位） 

MOS は授業の一環として学び、初めて知る機能が多かったです。です

が、繰り返し練習することによって、使えるものが増えました。 

この大会にチャレンジし、このような賞をいただけて大変嬉しいで

す。 

この経験や技術を将来にも活かしていきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

新潟ビジネス専門学校 関﨑 琴音さん（  パワーポイント部門 2 位） 

私は元々パソコンを操作することが好きで、自分の実力がどこまで通

用するのか試してみたいと考え、今回の大会に応募しました。 

その結果、このような賞をいただくことができ、大変うれしく思いま

す。 

これからも積極的に Office を活用し、更なるスキルアップを目指して

いきたいです。 

 

 

 

 

 

創価大学 山部 蓮華さん（  パワーポイント部門入賞） 

大学のキャリアセンターの紹介で、MOS 試験の講座を受講したことを

きっかけに、試験に挑戦しました。 

そして入賞したとの連絡を頂き、日本代表の最終選考まで頑張る事がで

きました。 

両親をはじめ、創価大学のたくさんの方に支えて頂き、コロナ禍の中で

価値創造の挑戦をさせて頂けたことに感謝の思いで一杯です。 

 

 

 

 

 


